



〔6月15日 米子市音楽祭にて〕

ようやく梅雨に入ったかと思いきや、いきなりの大雨。鳥取県内にも線状降水帯が各地で発生し、土砂災害警報情報まで発令されるほどの大豪雨となりました。皆様のお宅やお知り合いに、被害は出ませんでしたでしょうか。完全な梅雨明けまでまだ安心はできませんが、暑い暑い夏はもうそこまで来ています。来月も健康（特に熱中症）に気をつけ、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。

ぐんぐん伸びろ！

今年は枝豆（森谷龍稀さんのお家から種を頂いてみんなでまきました）とアサガオを育てています。植物がすくすく成長していく姿を見るのはとても気持ちがいいですね。来所された際には、ぜひご覧になってください。



（すでに美味しそうな枝豆）



（アサガオ）

7・8月の行事予定

わくわくプール・出雲科学館・ボウリング大会・沢登り&川探検・ヨット体験・蒜山高原センターなどなど、楽しいイベントが盛りだくさんです。

☆詳細は保護者の皆様に送信しております。ご覧ください。



こどもデイサービス わこう住吉
〒683-0846
米子市安倍857-10
TEL 0859-30-2427

活動の様子は こちらから



県米学校公開！

6月3日に鳥取県立米子養護学校の学校公開があり、職員全員で参加してきました。

わこう住吉とは違った場所でも、子どもたちが一生懸命がんばっている姿をみて、とても嬉しく思いました。また、授業を通して、具体的な支援方法について多くの示唆を頂き学ぶことができました。

県米だけでなく、わこう住吉に来所している子どもたちの各学校とも必要な情報を共有し、一人一人をしっかりと支援していきたいという決意を新たにしました！

職員一同今後もがんばっていきますので、御理解御協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。



虐待防止研修をしました！

6月24日、わこう住吉において虐待防止（身体拘束適正化）研修を実施しました。

研修では、動画や資料を使い、「障がい者虐待の種類」「5つの虐待の行為」「通報する義務」といった基本的な重要項目について確認し共通理解を図りました。また、職員全員に虐待防止チェックリスト（アンケート）を実施し、わこう住吉において虐待はもちろんのこと、その芽となるような状況が本当はないのか、各自が振り返りました。

わこう住吉が、子どもたち一人一人にとって、生き生きと過ごせる安心安全な場所となるよう研修等を通じて今後も努力してまいります。

